



Foto: Gerald Holzer

Liebe Grünbacherinnen, liebe Grünbacher,

ein ereignisreiches Jahr geht in seine Schlussphase. Nach den Turbulenzen, die die Pandemie oder der Ukrainekrieg nach sich gezogen haben, hat sich endlich wieder so etwas wie Normalität in unserem Alltag durchgesetzt. Das konnten wir auch wieder bei den zahlreichen Veranstaltungen, die in Grünbach stattgefunden haben, miterleben. Wir - die Funktionäre der Volkspartei - trugen in diesem Jahr intensiv in den Vereinen dazu bei, ein lebens- und liebenswertes Grünbach mitzugestalten. Ob in der Pfarrgemeinde, dem Musik- oder Männergesangsverein, im Sportverein oder der Theatergruppe, waren und sind wir maßgeblich daran beteiligt, den Menschen in Grünbach Freude zu bereiten und Abwechslung vom Alltag zu bieten. Dafür möchte ich mich an dieser Stelle herzlich bei meinem Team bedanken.

In dieser Ausgabe wollen wir dazu einen kleinen Rückblick liefern.

Harald Winkler

Gemeindeparteiobmann ÖVP Grünbach

Unterwegs in Grünbach...

16. Wurli Kinderfasching

Seit vielen Jahren ist der „WURLI“ ein Fixpunkt im Grünbacher Fasching – auch in diesem Jahr herrschte ausgelassene Stimmung in der vollen Barbarahalle. Viele Kinder und auch die Eltern hatten zur Musik von „Duo Amore“ ihren Spaß und die lustigen Spiele brachten Groß und Klein auf die Tanzfläche. Abseits davon sorgten wieder die Spielestationen für Abwechslung und Unterhaltung – alle gestaltet vom heimlichen Star der Veranstaltung: „Clown“ Gery Holzer. Die große Tombola zum Abschluss war ebenfalls wieder einer der Höhepunkte der Veranstaltung!

Dank dem großen Team rund um Hary Winkler & Andy Pinkl, welches bei den Spielestationen die Kids betreute bzw. für das leibliche Wohl sorgte, war der WURLI 2024 wieder ein gelungenes, fröhliches Kinderfaschingsfest, das auch im kommenden Jahr wieder für Spaß und Spiel im Fasching sorgen wird.



Bauernball 2024

Im GH Adrigan sorgten die Kraftspender am Bauernball für Stimmung und gute Laune. Das Highlight der Veranstaltung war der Auftritt der Burgplattler. Um Mitternacht gab es wie jedes Jahr viele tolle Preise bei der Tombola zu gewinnen. Im Anschluss wurde das Tanzbein noch bis in die frühen Morgenstunden geschwungen.



Grünbacher Sommertheater

Die Komödie „Der fast perfekte Ehemann“ der Grünbacher Theatergruppe war ein voller Erfolg. Dreimal ausverkauft, begeisterten die Schauspieler das Publikum mit ihren Darbietungen. Besonders großartige Leistungen wurden von den Hauptdarstellern Gerald Holzer und Harald Winkler sowie von den jungen Schauspielerinnen erbracht. Alle Akteure waren über den Beifall des Publikums restlos begeistert und versprachen: „Wann steht noch nicht fest, aber es gibt wieder eine Aufführung der Grünbacher Theatergruppe.“



A Fass'l für's Gass'l

A Fassl für's Gassl - auch im heurigen Sommer waren wir wieder im Ort unterwegs und haben auf ein kühles Bier eingeladen. Die Stationen: Kolonie, Lüßäckerstraße und Neusiedl. Herzlichen Dank für euren Besuch und die netten Gespräche!



Ausflüge der Senioren

Wir waren dabei. Unser Team "Das neue Miteinander" durfte mitfahren bei spannenden Ausflügen der NÖ Senioren Grünbach/Schrattenbach. Es waren perfekt organisierte Tages- und Mehrtagesausflüge mit lustigen, spannenden und sehr interessanten Momenten. Ob Gardasee, Lago Maggiore, Krems, Stift Göttweig, Melk, Ruine Aggstein, Wachau, Stübing oder die Lurgrotte, alle diese Sehenswürdigkeiten haben ihren Reiz und wir sind bei den zukünftigen Ausflügen sicher wieder dabei. Auch beim diesjährigen Bezirkswandertag in Schottwien und Maria Schutz hat unser Team teilgenommen und einen wunderschönen Tag am Semmering genossen.



30. Almkirtag

Am 08.09. fand am Gländ zum 30sten Male der Almkirtag unseres Musikvereins statt. Zu diesem Jubiläum wurde vom MV ein neues Gipfelkreuz aufgestellt und standesgemäß eingeweiht. Gratulation zu dieser hervorragenden Veranstaltung!!



8. Grünbacher Bauernmarkt

Am 8. Grünbacher Bauernmarkt konnten wieder zahlreiche Gäste begrüßt werden. Bäuerinnen und Bauern aus der Region luden ein, Produkte aus eigener Erzeugung zu verkosten und zu erwerben. Wir freuen uns schon auf den 9. Bauernmarkt 2025 in der Barbarahalle!



Was ist los in Grünbach...

Advent in Grünbach

30.11.2024, ab 14:00 Uhr

01.12.2024, ab 13:00 Uhr

Barbarahalle, Schulparkplatz

In der stillen Zeit zur Ruhe kommen ist nicht leicht – aber beim Advent in Grünbach ist dies immer möglich. Wunderbare Arbeiten werden in der Barbarahalle präsentiert, das Adventcafe der Dorferneuerung lädt im Foyer der Halle zur gemütlichen Rast und guten Mehlspeisen ein und die Stände am Vorplatz der Schule bieten wieder köstliche Gerichte und Getränke an.

Das Adventsingen am Sonntag um 16.00 Uhr mit dem MGV „Glück auf“ Grünbach in der Pfarrkirche lässt uns dann wirklich bei stilvollem Musikgenuss zur Ruhe kommen.

Weihnachtskonzerte

28.12.2024, 19:00 Uhr

29.12.2024, 19:00 Uhr

Ein musikalischer Höhepunkt in unserer Gemeinde nähert sich mit Riesenschritten, die Bergknappenkapelle Grünbach lädt traditionell zu ihren Weihnachtskonzerten in die Barbarahalle ein. Kapellmeister Martin Bramböck hat auch heuer wieder ein wunderbares Programm erarbeitet, welches den Titel „Sound of Music“ trägt. Die Kartenhotline 02637/2201 läuft bei Herta Hensler bereits auf Hochtouren, bitte unbedingt rechtzeitig ihre Karten reservieren.

Altjahresseidl

31.12.2024, 11:00 Uhr

Landgasthof zur Schubertlinde

Wie jedes Jahr laden die VP-Gemeinderäte zum „Altjahresseidl“ in den Landgasthof zur Schubertlinde ein. Ein geselliges „Vorglühen“ auf die Jahreswende, nette Gespräche, ein Gedankenaustausch über das abgelaufene Jahr und Pläne für 2025 werden an diesem Silvestertag in lustiger Runde geschmiedet.

17. Wurli Kinderfasching

19.01.2025, 11:00 Uhr

Barbarahalle Grünbach

Der nunmehr 17. WURLI-Kinderfasching findet wieder in der Barbarahalle in Grünbach statt. Wie immer warten viele Spielestationen, der Clown Gery, viele Preise und natürlich das Duo Amore auf unsere Jüngsten. Bitte vormerken.